



ひろせっ子だより

令和6年度 豊岡南小 学校だより

令和6年6月11日発行

～会礼～ 校長の話「目標に向かってあきらめず挑戦する」「仲間を応援する」

6月1日（土）は、運動会でしたね。

今年は、5年連続の白組優勝を塗り替え、赤組が勝ちました。結果は赤組の勝利でしたが、赤も白も、本当によく頑張ったと思います。

校長先生は、勝ち負けの結果だけでなく、この運動会にどんな気持ちでどんな取組をしてきたかが大事だと思います。

今日は、それをみんなで振り返りながら、「ひろせっ子の3つの花」の1つ「きたえる花」についてお話しします。



この写真を見てください。

この目標を書いたのは、運動会の1か月ほど前です。

運動会で自分の頑張りたい目標を決めて、どの学年も、一生懸命練習に取り組んできたことと思います。



練習でいちばん大変だったのは、ダンスや組体操だったのではないのでしょうか。動きを覚えなくてはいけないので、練習も一苦労だったと思います。

雨の日は、グラウンドも使えないため、体育館の中での練習もありましたね。

5・6年生のソーラン節と組体操は、「腹筋を使うからお腹が痛いよ。」「裸足でやるから足の裏の皮がむけそう。」といった声もよく聞かれました。

運動会に向けての練習は、これだけではありません。忘れてはいけないのは応援練習です。

5・6年生の応援リーダーが応援の内容を考え、朝の時間に下級生のクラスに練習に入ってくれました。



みんなを楽しませようとひろせっ子委員会の人たちが、ほぼ毎日、開閉会式の劇のシナリオを考え、昼休みも劇の練習に費やしてくれました。

1年生から4年生は知らないでしょうが、運動会の前の日は、5・6年生が運動会を成功させるために、テントや道具の準備をしてくれました。おうちの方も手伝いにきてくれました。

また、写真のように、実際に走り終わった子をどこに誘導したらよいかも考え、スタートやゴールの運営の仕方についても練習をしてきていました。



運動会、当日の教室黒板からは、こんな風に一人一人のメッセージや目標が書かれているクラスもありました。



皆さんのやる気が伝わってきて、運動会が始まる前から校長先生もワクワクしていました。

そして、迎えた本番。

自分の目標に向け、最後まで諦めずに頑張る姿がたくさん見られました。

仲間と息を合わせて取り組む姿は、テントで応援している私たちまで力が入りました。

ひろせっ子選抜リレーで見事な走りを見せてくれた人もいました。

1・2年生の「えがおでBling-Bang-Bang-Born」は、とってもかわいい踊りに見ている人の心も和みました。

3・4年生の「Just Keep Going」は、自信を持って踊る姿に皆さんの成長を感じました。

5・6年生の「ひろせっこPRIDE」は、エネルギッシュでとてもかっこよかったです。

運動会を盛り上げようと「ひろせっ子委員会」や応援団も大活躍でした。同じ組の仲間を一生懸命に応援する姿も輝いていました。運動会の運営にかかわってくれた5・6年生、下級生のために力を尽くしてくれて、ありがとう。



当日の結果発表の後、赤組から歓声があがり、白組から悔し涙があふれるシーンが見られました。

全力で取り組んできたからこそ、涙が出たのでしょうか。とっても「価値のある涙」だと思います。勝ったのが白組だったとしても、赤組から悔し涙が流れたことでしょうか。それほど、運動会に向けた皆さんの取組は、すばらしかったと思います。

ここで、運動会後に書いた振り返りカードを紹介します。

☆ぼくが頑張ったことは、ダンスの練習をいっぱいして本番に一番のダンスを見せられたことです。（2年生 男子）

☆頑張ったことは、徒競走で1位をとったことです。これから頑張りたいことは、テストで100点をとることです。そのために勉強を頑張ります。（3年生 男子）

☆今年の運動会で一番心に残ったことは、劇です。何日も昼休みを使って先生や6年生と協力したから本番もできたんだと思います。来年は、自分たちが6年生なので5年生を支えて今年より2倍、3倍がんばりたいです。（5年生 男子）

☆私は、運動神経がよくないので走りたくないなと思いました。でも、友達が「頑張ってね。」と声をかけてくれました。3位になってしまったけれど、自分の中で一番いい走りだったと思います。私は、運動会の最後にみんなで一生懸命応援をしたみたいに、これからも仲間を信じ、応援や協力を続けていきたいです。（6年生 女子）

☆白組は負けてしまったけど、最後まであきらめないで取り組めたと思います。今回の運動会の経験をこれからの学校生活に生かしたいです。例えば、「体育のチームで行う競技の応援」や「仲間との団結力」などに生かしたいです。（6年生 女子）

運動会で終わらず、次に頑張りたいことや生かしていきたいことを見つけている人がたくさんいて、「さすがひろせっ子！」と感じました。

4月の始業式で私から「ひろせっ子の3つの花」についてお話をしましたが、この運動会を通して、「きたえる花」がたくさん花開きました。皆さん一人一人の挑戦により、どの子も心と体が大きく成長したと思います。

この運動会で学んだ、
「目標に向かってあきらめず挑戦すること」「仲間を応援すること」を、これからの生活でも続けていってくださいね。
これで、お話を終わります。



スローガンである「挑戦し はげまし合える ひろせっ子」のもと、子供たちの歓声、保護者・地域の皆様方の温かい応援が運動場に響き渡りました。子供たちの活躍が濃縮された、すばらしい運動会となりました。御参観ありがとうございました。



大活躍 ひろせっ子委員



全力で走り抜けた徒競走



1・2年生 団体競技



3・4年生 団体競技



5・6年生 団体競技



えがおでBling-Bang-Bang-Born



選抜リレー



Just keep going☆



ひろせっ子PRIDE



「子供たちのために」との思いから、前日・当日朝に行ったテント張り・閉会式後の片付けに多くの保護者・地域の皆様お手伝っていただきました。ありがとうございました。



学校の環境美化に御協力をありがとうございます

5月25日（土）に行われた奉仕作業には、1年生の保護者だけでなく、約30人の保護者・地域の皆様も参加をしてくださいました。1時間ほどの作業でしたが、運動会を間近に控えた中、子供たちが安心



して競技に取り組めるよう、運動場の草取りや石拾いを丁寧に行ってくださいました。

また中庭の池周辺も、来年の開校 150 周年に向けて昨年度に引き続き、きれいにしてくださいました。御協力ありがとうございました。今後は、子供たちも 6 年生を中心に、自分たちにできることを考え、中庭の池周辺をきれいにしていく予定です。



(Before)



(After)



<活動の様子>

実体験をとおして学ぶ～地域の方の御協力を得て～

【海老芋の苗植え（3年生）】

【田植え（5年生）】



磐田の特産物である海老芋の苗を植えました。
今年も新貝さんに御協力いただきました。

J A 広瀬支店の皆様の御協力のもと、田植え体験をしました。米作りへの興味・関心が高まりました。

6月4日（火）に豊岡中学校で行われた学校運営協議会では「今年度の学校経営計画について」「今年度の教育計画・組織編制について」「学校の施設管理・設備等の整備、学校予算の執行計画」等について学校より報告し、委員の皆様から承認をいただきました。

<学校運営協議会の様子>



<CSC（コミュニティ・スクール コーディネーター） 青木さんのメッセージです>

日頃より学校応援団に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

また、4月から様々な活動に御参加いただきありがとうございました。

1学期も半ばを過ぎました。4・5月の活動について報告と今後の活動についてお伝えさせていただきます。

4月には、1年生の保護者を対象に、給食ボランティアの募集をしたところ、のべ32の方が協力してくださいました。

今年度は、これまで学校で行われてきた教育活動と地域の皆様をつなぎ、より一層の深化を図ることを目的としていますが、その1つを紹介します。

先月、5月30日に『交通安全リーダーと語る会』が開かれました。

今年は、地域で子供の登校を毎朝見守ってくださる方を招待して会が行われました。登校時におけるリーダー（6年生）の悩みや、子供たちの安全を願う地域の方の思いを互いに知り合うことで、より安全



に対する意識が高まる大変よい機会となりました。

他にも5月20日には『1年生の奉仕作業』、31日・6月1日には『運動会のテント・シート張り』、5日の『プール清掃』『読み聞かせ（おもえほ）』『校内装飾ボランティア』の活動も始まりました。「みんなが学校を支える応援団」という意識のもと、保護者・職員・地域が一体となって子供たちをサポートしていることを感じます。

今後は、以下のような活動を計画しています。御都合のよいときに、ぜひお子さんの様子も参観しながら足を運んでみてはいかがでしょうか？多くの方々の御参加をお待ちしています。

＜南校舎に掲示された七夕飾り＞



≪ 1 学期後半 学校応援団の予定です ≫

【6 月】

- ・17日（月）2年生校外学習【2年保護者対象】
- ・18日（火）『ひろせつ子を語る集い』 【全保護者対象】※ 参加募集中です
- ・毎週木曜日 13:15～『もくもくそうじ』【清掃がある日】※ 自由参加です

【今後（7月）】

- ・水泳活動（体育）補助【1～3年生対象】 ※ 詳細は後日配信します
- ・9日（火）9:00～ 装飾ボランティア 【CSルームにて自由参加です】
- ・18日（木）15:00～ 地域・環境整備活動日

月曜日 上靴の御用意・御確認をよろしくお願いします

学校では、上靴を忘れた子供たちに、廊下歩行における安全の確保・非常（災害）時における避難のために上靴を貸し出す対応をしています。

最近、月曜日になると上靴を忘れ、貸してほしいという子供たちが多くなっています。また、複数人に及ぶ場合、子供たちに合うサイズがないことも起きています。これから梅雨の時期を迎え、乾きにくい事情もありますが、週末に子供たちの持ち物の御確認をしていただけるとありがたいです。

御理解と御協力をよろしくお願いします。

